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Aos 25 dias do mês de fevereiro de 2025, às 16h30, conforme prévia convocação, reuniu-se virtualmente,
por meio do sistema Microsoft Teams, o comitê Gestor do Plano de Benefícios SP PREVIDÊNCIA, da
Fundação de Previdência Complementar do Estado de São Paulo SP-PREVCOM. Participaram os
membros Luís Guilherme Ribeiro do Valle Damiani, Rosana Rodrigues da Silva Favaro, como
representantes do Patrocinador e Adriano Franco Feitosa, Henrique de Castilho Pinto, Juarez Nunes Mota,
Luis Felipe Vidal Arellano, como representantes dos participantes e assistidos. Houve quórum.  Pauta: (i)
Relatórios Gerenciais: Foram apresentados os resultados consolidados referentes ao período de janeiro
de 2025 e dezembro de 2024; (ii) Anúncio da PREVCOM -Taxa Carregamento: Foi informado que a
SP-PREVCOM realizou o anúncio oficial da implementação da taxa zero de carregamento em todos os
planos, conforme divulgado no site da entidade: https://www.prevcom.com.br/Artigo/2787?
titulo=prevcom-zera-taxa-de-carregamento-de-todos-os-planos.O Comitê Gestor solicitou à PREVCOM,
por email, maiores informações quanto à taxa zero, com os seguintes questionamentos e considerações:
1)Considerando que houve uma antecipação de recursos pela PMSP para cobrir custos de gestão enquanto
o plano não tinha participantes suficientes, existe um plano de devolução desses recursos à PMSP?; 2)
Essa decisão não deveria passar pelo Comitê Gestor?; 3) Temos uma dotação da PMSP paga pelo custeio
do Plano. Nada foi dito o que acontece com ela com o fim do carregamento; 4) A manifestação sobre o fim
da taxa de carregamento fala em manutenção da taxa de administração e não dos aportes patronais.  Se o
cálculo do aporte depende  principalmente  do carregamento pelo lado da receita e os custos não
costumam desaparecer significa que o aporte vai subir?  Ou vai ser amortecido pela diferença paga entre o
número de vidas que temos e o número de vidas 1000 contratadas?; (iii) Relatório Atuarial: ““Será
efetuada pelo Patrocinador (MUNICÍPIO DE SÃO PAULO) uma dotação no valor R$70.363 mensais,
que equivale a R$844.356 anuais, a título de despesas administrativas do ano. Destacamos que até o
exercício de 2023, conforme informações da PREVCOM, foram recebidos a 33ª parcela.” “A dotação
mensal de R$70.363 deverá ser compensada com aquelas contribuições previstas no plano de custeio,
detalhadas no quadro apresentado na página anterior, recolhidas pelos participantes a título de
cobertura das despesas administrativas na alíquota de 5% sobre as contribuições (quarta linha do quadro
da página anterior, referente ao artigo 39, inciso IV do regulamento do plano), bem como a contrapartida
da patrocinadora, observado o limite de 0,375% (sétima linha do quadro da página anterior, referente ao
artigo 39, inciso VI do regulamento do plano), e ainda aquela equivalente a 0,8% dos recursos
garantidores do plano (nona linha do quadro da página anterior, referente ao artigo 39, inciso IX do
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regulamento do plano)”.O Comitê registrou que, apesar da implementação já estar em vigor, e a
PREVCOM ter respondido que a taxa zero também se aplicava ao plano SPPrevidência, não houve
resposta formal aos e-mails encaminhados a respeito do impacto da medida em relação aos aportes da
PMSP; (iv) Ofício à Secretaria de Governo: O Sr.Luis Felipe Vidal Arellano propôs o envio de ofício,
pela Secretaria da Fazenda, ao Governo com a sugestão de envio de ofício à PREVCOM para que seja
desenvolvido plano de devolução dos valores transferidos pela Municipalidade a título de antecipação de
contribuições futuras, nos termos do Termo de Compromisso firmado. Nada mais havendo a tratar, a
reunião foi encerrada, e eu, Luis Guilherme Ribeiro do Valle Damiani, lavrei e subscrevo a presente ata
que, depois de lida e achada conforme, vai assinada pelos membros titulares presentes do Comitê Gestor
do Plano de Benefícios SP Previdência.

 

 

Luis Felipe Vidal Arellano  
Membro do Comitê 
Em 28/04/2025, às 10:51.

Rosana Rodrigues da Silva Favaro  
Membro do Comitê 
Em 28/04/2025, às 10:59.

Luis Guilherme Ribeiro do Valle Damiani  
Membro do Comitê 
Em 28/04/2025, às 13:57.

Adriano Franco Feitosa 
Membro do Comitê 
Em 30/04/2025, às 11:35.

Henrique de Castilho Pinto  
Membro do Comitê 
Em 08/05/2025, às 09:12.

Juarez Nunes Mota 
Membro do Comitê 
Em 14/05/2025, às 17:14.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site http://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o código
verificador 124538650 e o código CRC 9E13BCFF.
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